

CONCOURS DE CONTHEY

Plus de concurrents que l'année passée

Emmené par son président, Philippe Papilloud, le Club des amis du cheval a organisé ce dernier week-end, à Conthey, son concours hippique officiel. Retardé d'une semaine pour éviter une trop forte concurrence avec d'autres concours en Romandie, cette manifestation a enregistré quelque 150 départs de plus que l'an dernier durant ces deux jours de compétition.

Une infrastructure adéquate et un terrain de qualité ont ravi cavaliers, public et sponsors. Le samedi était réservé aux cavaliers licenciés.

Dans les RI/LI, on relèvera la belle prestation du jeune Sierrois Mathieu de Preux, fraîchement licencié, qui concourrait pour la première fois en Ret et obtenait ainsi trois classements. Lors de la première épreuve RI/LI, la Haut-Valaisanne Monique Imboden et «Igor XIV» se sont imposés devant Mathieu de Preux avec «Polana» et Anaïs Choffat de Randogne en selle sur «Libertine de Grandry». Mathieu de Preux prenait les commandes de la seconde série avec la complicité de «Polana», suivi d'Anaïs Choffat et «Libertine de Grandry», puis de la Sédunoise Joséphine Pfefferlé en selle sur «Flags Lad».

En RII/LII, Christine Bouchat d'Echallens s'octroyait la victoire avec «Il va des Prés» devant Mélissa Darioly de Martigny avec «Paniusia D» et Marianne Luisier de Fully sur «Laturu». Laurent Fasel de Granges et «Lord du Quesnoy» se sont

montrés les plus rapides de l'épreuve en 2 phases, précédant Christine Bouchat toujours avec «Il va des Prés» et Sophie Dorsaz de Fully en selle sur «Dorine».

Dans les RIII/MI, Martin Kühnis de la Souste s'est imposé avec «Infinity II» dans l'épreuve au chrono, alors que Jacques Bruneau, constructeur des parcours, remportait le barrage de la seconde avec «Be Bopt hof ter Spaerlaer». Belle régularité d'Alexandra Steiner et «Kouiny» ainsi que de Hervé Favre et «Highline Quick Silver» qui prenaient respectivement la 2^e et la 3^e place des deux épreuves.

Les concurrents débutants ouvraient les feux des joutes dominicales. Sara Relogio de Crans-Montana et «Chanel XI» furent deux fois victorieuses devant la jeune Sierroise Ines Bruttin en selle sur «Joie de la Bresse», un peu triste de ne pas avoir gagné. Véronique Fontana de Lausanne sur «Dolly», puis Christelle Moulin de Vollèges avec «Catlin» prenaient, chacune à leur tour, la 3^e place.

L'après-midi, les candidats à l'obtention de la licence s'élancèrent sur deux parcours libres jugés au style. La palme revint à Gilles-Olivier Kessler de Vétroz avec son fidèle «Noble II», paire qui s'installait largement en tête des deux épreuves. Catherine Ammann de Savièse obtenait, quant à elle, une très jolie deuxième place avec «Calato's Son».

ISABELLE PAPILOUD